

Reconoce Bolsa de Madrid a Banorte pues cotizará en el índice "Latibex Top"

09 jun 2009

Madrid España, 9 de junio del 2009.- Hoy martes, las acciones ordinarias de Grupo Financiero Banorte S.A.B.de C.V. (XNOR), empezaron a cotizarse con éxito en la Bolsa de Valores de Madrid a través del Mercado de Valores Latinoamericanos "Latibex", el cual aglutina los valores de empresas de esos países en la mencionada Bolsa.

A las 8:30 de la mañana hora de Madrid, la acción de GRUPO FINANCIERO BANORTE S.A.B. de C.V. "XNOR" inició su cotización con un precio de referencia de 17.45 Euros. Su cotización de cierre fue de 18.14 Euros, y se operaron 107,700 acciones por un valor de 1,887,701 Euros.

Cabe destacar adicionalmente que BANORTE no sólo formará parte del índice representativo del mercado FTSE Latibex All Share como se había anunciado - el cual incluye a todas las empresas que cotizan en ese mercado -, sino que "XNOR" fue seleccionada también para que, a partir de mañana miércoles 10 de junio, sea parte del índice más selecto, el FTSE LATIBEX TOP, el cual incluye a las empresas latinoamericanas con mayor peso en ese mercado y que hoy está conformado por sólo 16 empresas, 6 de ellas mexicanas, incluyendo a BANORTE.

El hecho de que la acción de BANORTE cotiche en el FTSE LATIBEX TOP, implica un importante reconocimiento por parte de la bolsa madrileña del gran interés que existe por el desempeño de la acción en el mercado europeo, y permitirá al valor de BANORTE una mejor posición en el mercado.

Para Roberto González Barrera, Presidente del Consejo del Grupo Financiero Banorte, "la entrada de BANORTE a LATIBEX da oportunidad a inversionistas europeos de aprovechar las oportunidades de crecimiento a mediano y largo plazo del sistema financiero mexicano, donde aún existe un bajo nivel de apalancamiento por parte de las familias y empresas mexicanas".

El Dr. Alejandro Valenzuela del Río, Director General de Grupo Financiero Banorte, señaló por su parte que "la visión y liderazgo de Don Roberto González Barrera ha permitido construir una franquicia líder en el sistema financiero mexicano, que hoy es muy atractiva para los inversionistas españoles que buscan comprar acciones de GFNORTE".

BANORTE es el primer banco mexicano en cotizar en el mercado español; sólo 5 bancos latinoamericanos más cotizan en la Bolsa de Valores de Madrid, a través de LATIBEX. A nivel Latinoamérica, Banorte es la empresa número 39 en cotizar en Latibex, y la número 11 entre las mexicanas.

Grupo Financiero Banorte decidió cruzar el Atlántico como parte de las oportunidades que ofrece la globalización de los mercados financieros, y su entrada a LATIBEX consolida una relación que el banco mexicano ha mantenido con la Bolsa de Madrid durante muchos años.

Grupo Financiero Banorte ofrece productos y servicios financieros universales de banca, casa de bolsa, pensiones, seguros, Afore, fondos de inversión, arrendamiento, factoraje y almacenamiento- atendiendo a más de 13 millones de clientes. Banorte cuenta además con amplia cobertura tanto en el ámbito nacional, como a través del banco "Inter National Bank" con sede en Texas, las compañías remesadoras Uniteller en Nueva Jersey y Motran en California, así como Banorte Securities International en Nueva York. Además, es el cuarto banco más importante en México en términos de créditos totales y quinto en términos de depósitos, siendo una de las pocas entidades financieras mexicanas controlada en su mayoría por accionistas mexicanos y cuyas decisiones se realizan en su totalidad dentro del país sin injerencia de una casa matriz en el extranjero. Su principal subsidiaria, Banco Mercantil del Norte, más conocida como Banorte, está en los primeros lugares de rentabilidad entre los bancos nacionales más grandes. Banorte nació en 1899 y lo respalda más de un siglo de experiencia.